

EL FARO

Año VI. -- Número 1.413

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 11 de mayo de 1939

LA FESTIVIDAD DE LA VIRGEN DE AFRICA Y LA VISITA DEL CAUDILLO A CEUTA

Grata noticia es la que tenemos que dar hoy a nuestros lectores. Nuestro diario laborar para que en el AÑO DE LA VICTORIA, se celebren en Ceuta grandes fiestas, en que conmemorar la onomástica de Nuestra Santísima Virgen de Africa, para que el pueblo ceutí pueda ofrecerle su homenaje de gratitud y sumisión, ha culminado en los acuerdos que tomó el Ayuntamiento, en la sesión de ayer.

En efecto, a propuesta del gestor señor Cazalla Morales, y con la entusiasta adhesión de los demás gestores y del señor Alcalde, se ha tomado el acuerdo en firme, de celebrar en el año actual, grandes festejos, y por lo que espiritualmente significa el homenaje, el mismo gestor ha pedido que éstos sean espléndidos, y sin que ceteras económicas puedan reducir en lo más mínimo la magnificencia que debe concedérseles.

Pero, no es esto solo lo que nuestro Ayuntamiento acordó.

A propuesta del mismo gestor señor Cazalla, el Municipio de Ceuta ha hecho suya la iniciativa de suplicar al invicto Caudillo, Salvador de España que en tan se-

ñalada fecha honre nuestra ciudad con su presencia, con lo que, naturalmente, las fiestas en honor de nuestra excelsa Patrona, han de adquirir un relieve verdaderamente majestuoso; y a rendir pleitesia, gratitud y devota sumisión no sólo seremos los ceutíes quienes acompañaremos al Caudillo, sino que seguramente vendrán a millares, caballeros y damas de toda España y de las naciones amigas, que darán al solemne acto de ofrenda a la Virgen nuestro respeto, aspecto de internacionalidad, ya que la SANTISIMA VIRGEN DE AFRICA tiene devotos por todas partes, y muy especialmente en la nación hermana de Portugal.

Puede, pues, estar satisfecho el pueblo de Ceuta.

Sus anhelos han de verse logrados y en la fecha memorable de 5 de agosto de 1939, Ceuta, vibrando de entusiasmo, podrá ver satisfecho su deseo de que a la venerada Virgen, se la rinda homenaje de sumisión y devota admiración de gratitud, por el genial creador de la VICTORIA nuestro invicto y amado GENERALISIMO FRANCO

La Sociedad de Naciones pierde 900.000 francos oro con la retirada de España

Londres, 10.—La Agencia Havas dice que con la retirada de España pierde la Sociedad de las Naciones a uno de sus miembros más antiguos y honorables, además de un ingreso, que era puntualmente pagado, de 900.000 francos oro cada año.

La actitud de España no podía ser otra: allí donde, hace pocos meses, se conspiró descaradamente contra ella; allí donde, hace un año, pudieron discursar un Alvarez del Vayo y un Negrín, ante un coro servil de aduladores que cotizaban hasta las sonrisas, no podía venir a sentarse un representante de la España del honor y del orgullo.

¡Mercachifes! La ley norteamericana de neutralidad va a ser modificada, no por simpatía hacia Inglaterra, sino porque ha caducado

París, 10.—Un importante periódico pone hoy en claro todo lo referente al tan cacareado propósito yanqui de reformar la Ley de Neutralidad. La prensa neoyorkina explotó bastante esta declaración de Roosevelt, que se limitó a hablar de la modificación, atri buyéndola —la prensa, no Roosevelt— a un marcado acto de simpatía hacia Inglaterra, para el caso de un conflicto armado en que ésta se viese envuelta.

Resulta, en realidad, que no se trata de nada de eso, sino de que la cláusula principal de la Ley, la más importante, o sea la que trata de la venta de material de guerra a los países europeos, tenía una vigencia limitada

La adhesión de "EL FARO" al homenaje a Serrano Suñer

Como frecuentemente ve el lector en nuestras páginas de información nacional, las distintas Asociaciones de Prensa, existentes en casi todas las capitales de provincia, están haciendo suya la iniciativa del diario "Voluntad" de Gijón, nombrando presidente honorario de las mismas a don Ramón Serrano Suñer, ministro de la Gobernación, y autor de la Ley de Prensa vigente.

Se trata de una expresión de gratitud que todos los periodistas españoles debemos profesar, y profesamos, hacia el primer ministro que se ha ocupado prácticamente de nosotros, mejorando la profesión bajo todos conceptos.

No existiendo en Ceuta ni en Marruecos una Asociación de Prensa, los redactores de EL FARO se acogen a la feliz iniciativa de sus compañeros de "Voluntad", de Gijón, rogándoles que tomen nota de su adhesión entusiasta a un homenaje tan merecido.

El Príncipe Pablo de Yugoslavia llega a Roma. Bautizo de 50 niños en VALENCIA

Roma, 10.—A los acordes de los himnos nacionales, fué recibido esta mañana el príncipe Pablo, regente de Yugoslavia, a las nueve y cuarenta y cinco.

La estación se hallaba espléndidamente adornada, asistiendo los Reyes y Emperadores, así como el Duce, el Gobierno en pleno, los altos cargos del Estado y del Partido y una inmensa muchedumbre.

Al descender del tren, el príncipe Pablo estrechó la mano al Rey - Emperador, Víctor Manuel y a la princesa Olga besó a la Reina-Emperatriz.

Después de pasar revista a la compañía de infantería que le rindió honores, el príncipe Pablo y su esposa pasaron al salón principal de la estación, donde se celebraron las presentaciones.

Cuando salieron al exterior los ilustres viajeros, fueron objeto de calurosas aclamaciones del público que se encontraba estacionado en las afueras.

Los coches fueron escoltados por cocoreros a caballo, dirigiéndose la comitiva al palacio del Quirinal.

A las 11'45 el príncipe Pablo, acompañado del ministro de Relaciones Exteriores de su país, se dirigió a la tumba de los Reyes de Italia, depositando una magnífica corona, trasladándose después a la plaza de Venecia, para rendir homenaje en memoria del soldado desconocido.

Más tarde acudió al palacio del Littorio, sede del partido fascista, siendo muy aplaudido al paso por las calles de Roma.

Por la noche fué obsequiado con un banquete organizado en su honor por S. M. en el Quirinal.

SEMANA INFANTIL DE LA HISTORIA

Zaragoza, 10. — Ayer comenzó la semana infantil de la Historia, organizada por la Asociación de Estudiantes Católicos.

Entre los actos figura una excursión a las ruinas de Belchite y al Santuario de Nuestra Señora del Pueblo.

Valencia, 10. — Mañana, jueves, se celebrará un acto en la Iglesia parroquial de Santo Tomás, en el que tomarán parte 50 niños de las barriadas de esta parroquia, recibiendo las aguas bautismales que no le pudieron ser aplicadas durante el cautiverio rojo.

Después del acto, al que concurrirá la Banda de Música Municipal, se dirigirán a unos comedores de Auxilio Social en los que serán espléndidamente obsequiados.



Ilustrísimo Sr. D. Fernando López-Canti

Alcalde - Presidente del Ayuntamiento de Ceuta, que ayer acordó invitar al Generalísimo Franco a que nos honre con su visita, el día 5 de agosto, festividad de Nuestra Excelsa Patrona y aniversario del Convoy de la Victoria.

EL FARO reitera sus respetos admirativos al señor López - Canti, a toda la Gestora Municipal, y muy especialmente al señor CAZALLA MORALES, autor de la moción que hizo suya aquella entusiasta iniciativa de EL FARO, la misma que ya ha dejado de serlo por haber pasado a la categoría de iniciativa oficial.

a veinte años y ha expirado hace un mes.

Dicha cláusula exigía el pago en oro y al contado, y que el material vendido no viajase en barco con pabellón norteamericano.

Como quiera que la actitud belicosa de Roosevelt daba a entender, naturalmente, que al reformarse la cláusula antedicha, lo sería en el sentido de dar facilidades de pago y de transporte, los fabricantes pusieron el grito en el cielo y de ahí la reciente declaración oficial de que el pago en oro y al contado se mantendrá en la nueva redacción de la Ley de Neutralidad. (Ahmip).

Aumento de la flota marina de guerra en Italia

Roma, 10.—La Cámara fascista ha aprobado el nuevo presupuesto de Marina. El secretario del este departamento hizo las siguientes manifestaciones, para justificar el aumento de dicho presupuesto: la flota italiana, que ha de estar siempre dispuesta para defender los intereses nacionales, tendrá muy pronto cuatro grandes buques de 35.000 toneladas cada uno; 4 acorazados de 26.000 toneladas; 19 cruceros pesados; 12 ligeros; 60 destructores; 70 torpederos, y una flotilla de navíos extra-rápidos; además de la flota submarina.

Los ensayos de organización recientemente hechos, en combinación y colaboración con el arma del aire, permiten asegurar que la escuadra italiana cuenta con grandes reservas de personal que podrán ser movilizados en cuestión de horas; y con otras de materiales de toda clase para una guerra de larga duración.

EL REPRESENTANTE SOVIETICO ACUDE AL FOREIGN OFFICE

Londres, 10. — Anoche asistió al Foreign Office el embajador de Rusia conferenciando durante largo rato con el ministro de Relaciones Exteriores, lord Halifax.

Sobre lo tratado en esta extensa conversación, nada se ha comunicado oficialmente.

Un banquete en la Embajada de España en Roma

Roma, 10.—El embajador de España ha obsequiado con un banquete a las personalidades italianas, políticas y militares, que han estado en contacto con la Misión militar que ha venido para asistir a las fiestas de la Fundación del Imperio.

Esta mañana, el general García Es cámez, presidente de dicha Misión, presenció el relevo de la guardia en el Palacio de Venecia, en el preciso momento en que Mussolini salía, como hace frecuentemente, a ver el relevo desde uno de los balcones centrales. El Duce, al notar que los militares españoles estaban presenciando el acto, tuvo para con ellos la gentil deferencia de saludarlos lanzando un estentóreo ¡Arriba España! que fué clamorosamente contestado por la multitud.

LA PRENSA INGLESA COMENTA EL CURSO DE LAS NEGOCIACIONES CON LA U. R. S. S.

Londres, 10. — Toda la prensa londinense de esta mañana se muestra muy optimista ante el curso de las negociaciones anglo-soviéticas. Sin embargo, en los círculos oficiosos se duda de su buen resultado.

El único diario que se distingue por sus insistentes peticiones de que se llegue a la mayor urgencia a una alianza militar entre la Gran Bretaña y la U. R. S. S. el "New Chronicle", argumentando la necesidad de establecer un bloque armado de oposición a las potencias del Eje.

HOMENAJE AL SEÑOR SERRANO SUÑER

Vigo, 10. — La Asociación de la Prensa de esta ciudad, deseando sumarse a la iniciativa del diario gijonés "Voluntad", ha enviado al señor ministro de la Gobernación, el siguiente telegrama:

"Burgos. — Excmo. Sr. D. Ramón Serrano Suñer. — Nombre Asociación Prensa Vigo, transmito complacido acuerdo unánime nombrarle presidente honorario. Aprovecho esta oportunidad para expresar vuestro agradecimiento por vuestra preciosa colaboración periodística por constantes preocupaciones dispensa su dignificación moral, material, reiterándole igualmente leal adhesión. — ¡Arriba España! — Castro, presidente."

BAUTIZO DE UN HIJO DE VICTORIA-NO DE LA SERNA

Pamplona, 9. — Con pompa inusitada se ha celebrado hoy el bautizo de un hijo del notable matador de toros y entusiasta requeté Victoriano de la Serna.

EL PRIMER TREN RECUPERADO

Burgos, 10. — Es esperado en Irún el primer tren de unos 25 vagones y dos plataformas transportando parte de los tesoros que los marxistas habían trasladado a Francia. El tren en cuestión proseguirá directamente su viaje a Madrid.

REFUGIADOS QUE QUIEREN REGRESAR A LA PATRIA

Argel, 10. — Un grupo de refugiados españoles que se encuentran en los campos de concentración franceses, han comunicado su deseo de reintegrarse al seno de España. A tal efecto mañana saldrán en un barco de nacionalidad francesa dirigiéndose al sur de Francia para proseguir desde allí viaje a la España Nacional.

Otra vez Medina del Campo será escenario y paisaje de España

Burgos, 10.—Al pendón carmesí de Castilla dirá al mundo, de nuevo, de la primavera de otro Imperio, y Medina verá mecerse, con aires de nuestros himnos la cultura rediviva en afares de mujer, y en este escenario mostraremos al sol del nuevo día la labor que callada y anónimamente, con la alegría severa de nuestro estilo, llevamos a cabo en nuestras escuelas de formación y de hogar, de música y canto, de educación física, agricultura y artesanía, que en las horas de guerra, siendo ayuda al soldado y consuelo al herido, y calor al huérfano, y apoyo al anciano, también hemos formado a más de 500.000 mujeres con nuestro estilo cristiano y nacional-sindicalista, abiertos los ojos y el corazón a las nuevas necesidades de la Patria, dirigidas sus miradas hacia nuevos horizontes de infinito, aunque pudieran quedar las pupilas ciegas de tanta luz imperial. Así, las camaradas que antes se unieron para pensar y sentir, también se unirán ahora ante el marco imperial

de Isabel para cantar las canciones de España, más entera que antes y más eterna que nunca. Conocemos su música y sus bailes, sus canciones, sus trajes y sus leyendas; y aprenderán así a conocer a España, Resucitando al romance dormido en el letargo de los siglos, mil quinientas camaradas de las escuelas de educación física, unirán sus movimientos al compás de marchas juglarescas, palaciegas y de castellanías, en danzas clásicas que nos recuerdan un movimiento de cultura y arte, no en añoranzas enfermas de tiempos que fueron, sino como pauta a seguir en los que comienzan. Así llevarán las mujeres de Falange ante el Caudillo y su Ejército victorioso, además de las especias de los frutos, los bordados y las vestimentas, y las canciones regionales, y los bailes clásicos y romancescos, dando sabor de pan de historia y forma antigua a la concentración de las Falanges femeninas. ¡Arriba España!

El vicesecretario de relaciones exteriores de la U.R.S.S. aplaza su viaje de regreso a Rusia

Varsovia, 10. — El vicesecretario de Negocios Exteriores de la U. R. S. S. que pasó la noche en la Legación de su país, no ha realizado su viaje de regreso a Rusia esta mañana como se tenía anunciado, aplazándolo hasta las cuatro de la tarde.

Se cree en los medios autorizados que el representante soviético, aprovechará este aplazamiento para conferenciar con el ministro de Relaciones Exteriores de Polonia, coronel Beck.

Un diario de esta capital publica una información sobre la entrevista de uno de los redactores con dicho diplomático ruso, manifestando que se encuentra satisfecho por su estancia en Ankara, Sofía y Bucarest.

En cuanto a las relaciones de la U. R. S. S. y Polonia, ha declarado que es posible un rápido mejoramiento en las relaciones económicas de ambos países.

Finalmente ha calificado a Francia y Turquía como dos grandes amigas de la U. R. S. S.

MAS BARCOS PESQUEROS DEVUELTOS A ESPAÑA

París, 10.—Asegura el periódico francés "Le Petit Parisien" que ha salido ya con rumbo a Bilbao, con sus tripulaciones correspondientes, llegadas de la España Nacional, 18 barcos pesqueros que se hallaban en puertos franceses.

EL NUEVO JEFE DEL ESTADO MAYOR NORTEAMERICANO AL BRASIL

Washington, 10. — El nuevo jefe del Estado Mayor norteamericano, acompañado de altos jefes de dicho Departamento, embarcará a bordo de un crucero, dirigiéndose a Río de Janeiro, en donde llevará a cabo varias visitas creyéndose que su viaje durará más de quince días.

Se declara en los centros oficiales que aprovechará su viaje al Brasil, para discutir sobre cuestiones militares,

y principalmente sobre la defensa de América del Norte y del Sur, en caso de un ataque por parte de los Estados totalitarios.

LA FECHA FIJA DE LA APERTURA DE LA EXPOSICION DE ARTE SACRO

Vitoria, 10. — Con objeto de que la fecha de la inauguración de la Exposición de Arte Sacro no coincida con otras festividades que podían restar a esta magnificencia se ha señalado definitivamente la fecha exacta de su apertura habiéndose acordado sea el día 22 del corriente mes de mayo.

LA SOCIEDAD CAFRANCA ENCARGADA DE LOS VIAJES TURISTICOS

Vitoria, 10. — Ha sido designada la Agencia de Viajes "Cafranca", para que sea la que se encargue de la organización de los viajes turísticos a través del territorio nacional. Dicha casa cuidará de designar los precios reducidos en los mencionados viajes y solventar cuantas dificultades se presenten.

INAUGURACION DE UN SANATORIO

Valladolid, 10. — El Instituto Antituberculoso ha inaugurado el día 7 de los corrientes el nuevo Sanatorio de "El Gosnar" a cuyo acto asistieron los señores gobernadores civil y militar e ilustres personalidades de la provincia.

TODOS QUIEREN IR A MEXICO

Ciudad de México, 10. — En los círculos bien informados aseguran que para fines de este mes de mayo se espera la llegada de varios jerifaltes marxistas españoles. Entre los más destacados que se señalan, figura Alvarez del Vayo, Martínez Barrio y la famosa "Pasiónaria".

ROOSEVELT INTERVIENE EN EL GRAVE CONFLICTO MINERO

Washington, 10. — Ante el grave estado de la huelga minera, el Presidente Roosevelt se ha visto precisado a intervenir, personalmente, sin que hasta ahora se conozca el resultado de sus gestiones.

La huelga afecta a más de cuatrocientos cincuenta mil obreros y a veintiseis Estados, estimándose que caso de continuar el conflicto, se producirá una tremenda catástrofe.

HAN SIDO ANUNCIADAS LAS ELECCIONES RUMANAS

Bucarest, 10. — El periódico oficial señala las jornadas electorales, determinándose que el próximo día primero de junio serán realizadas las elecciones de los diputados, y al día siguiente la de los senadores.

La apertura de la Cámara Corporativa se decreta que sea el siete de dicho mes.

Preparando los grandes festivales de La Victoria

Berlín, 10.—Noticias de Madrid hablan de los grandes festivales que allí se preparan para celebrar el fausto acontecimiento de la victoria de FRANCO.

Según estas noticias, la entrada de éste en la capital de España, tendrá lugar el próximo viernes; en el siguiente día 19 entrarán las tropas que han de tomar parte en el desfile y que sumarán unos 120.000 hombres; y por fin el día 22 próximo se celebrará la grandiosa parada militar, en la que tomará parte también la Legión de voluntarios alemanes.

LA FIESTA DE LA INDEPENDENCIA EN RUMANIA

Bucarest, 10. — Hoy, fiesta de la Independencia de Rumania, todo el pueblo la ha celebrado con gran entusiasmo, habiendo tenido lugar una gran revista militar, presidida por el rey Carol.

Se aprecia en los centros militares de esta capital, que jamás ha tenido lugar una revista de tal magnitud en Rumania.

LA CUESTION DE PALESTINA SERA DISCUTIDA EN LA PROXIMA REUNION DEL GOBIERNO INGLÉS

Londres, 10. — Se tiene entendido que el proyecto en torno la posición británica ante la cuestión de Palestina, se ultimaré en la próxima reunión ministerial.

A este respecto, se asegura que todos los ministros intervendrán en la discusión de este asunto, escuchándose el extenso informe que el titular del Departamento de Colonias.

DUROS ATAQUES CONTRA MISTER CHAMBERLAIN

París, 10. — La prensa francesa dirige hoy duros ataques al primer ministro inglés, mister Chamberlain, por considerar que lleva a cabo las negociaciones anglo-soviéticas de manera lenta y con grandes vacilaciones.

Un escritor diplomático dice que si Chamberlain continúa en esta actitud, nada se podrá conseguir en beneficio del bloque que se pretende formar en contra de los Estados totalitarios.

Finalmente expresa que se requiere obrar con urgencia, pues de lo contrario hay que decidir entre el hecho de establecer dichas fuerzas sólidas o renunciar a la esperanza de ver construida una enorme muralla que resista a la acción conjunta italo-alemana.

Los italianos no tomarán café

Roma, 11.—El secretario del Partido Sr. Starache, ha recomendado a todos los italianos que se abstengan de tomar café, como adecuado castigo a la producción de países que se niegan a cobrar su café con mercancías italianas, exigiendo presuntuosamente el pago en dinero.

LOS DIPUTADOS LABORISTAS INGLESES OFRECEN UN BANQUETE A LEON BLUM

Londres, 10.—Varios diputados laboristas han obsequiado con un banquete al diputado socialista francés León Blum. Después del banquete el diputado francés se entrevistó con el embajador soviético. También estuvo en el Foreign Office conversando durante unos momentos con lord Halifax.

EL VICE COMISARIO SOVIETICO A MOSCU

Varsovia, 10.—El vice-comisario soviético que se encontraba en esta ciudad ha salido para Moscú esta tarde. En sus entrevistas con el coronel Beck ha tratado de las cuestiones relativas a la seguridad de Polonia y Rumania.

UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHA NACIONALES

CEUTA

La motacalera de día todo a Ceuta
le corresponde en la jornada del sábado
vamos en nuestra mano a este el
comodoro 14 Mayo 1939
Juan Franco

Del homenaje a los tripulantes del minador "Vulcano"

Por iniciativa de algunos gestores, se va a proceder que, con motivo del homenaje que se piensa tributar al comandante, oficialidad y tripulación del minador "Vulcano", en su próxima visita a nuestro puerto, se proceda a la imposición de una condecoración especial que dedica la ciudad de Ceuta en homenaje y conmemoración de la fecha gloriosa de su batalla con el destructor "José Luis Díez".

Hemos tenido ocasión de tener en nuestras manos un modelo de la indicada condecoración que, por su originalidad, ha de llamar poderosamente la atención y seguramente ha de ser del agrado de los heroicos marinos.

Esta consiste en un "bichero" en miniatura superpuesto sobre una pequeña placa de ebonita con la inscripción de "30 de diciembre de 1938.—Ceuta."

Esta condecoración está hecha a propósito para poderla usar en el uniforme, para lo cual el Ayuntamiento tiene la intención de pedir al almirante señor Bastarache, que conceda la autorización a los intrépidos marinos del "Vulcano".

La mencionada condecoración es obra de un artista local, y ya está confeccionada en cantidad igual a la de todos los tripulantes del "Vulcano", así es que además de los actos oficiales, éste, muy particular del Ayuntamiento de Ceuta, será uno más de los que nuestra ciudad piensa tributar a los gloriosos marinos de nuestra Armada.

SENTIDO FALLECIMIENTO

En la tarde de ayer se efectuó el sepelio de la señorita Luisa Díaz Ale-sanco, fallecida a la temprana edad de 25 años, cuando la vida le sonreía y le abría ancho campo a su juventud y a sus bondades infinitas.

El acto de la conducción de su cadáver constituyó una imponente manifestación de profundo pesar. La joven fallecida que unía a su modestia y simpatía la bondad de su alma, era querida y apreciada por todos los que la trataron en vida.

Muchas jóvenes de nuestra ciudad, a las que unían con la difunta lazos de profunda amistad, acudieron a la casa mortuoria dedicándole una sentida corona de flores a su memoria.

El féretro fué conducido hasta el templo de Nuestra Señora de los Remedios por varios jóvenes de esta localidad, marchando seguidamente el cortejo fúnebre y varias señoritas portadoras de varias coronas.

Con tal motivo reiteramos a su querida tía, doña Josefa Díaz; a su tío, don Antonio Pousa; hermanas, primos y demás familiares la expresión sincera de nuestra condolencia, uniéndonos en estos momentos de dolor y elevando nuestras preces al Todopoderoso para que la recoja en su Santo Seno, dándole entereza y valor para soportar tan fatal desgracia.

PARA «Magdalena España»

a cualquier hora del día puede usted dejar apartada su localidad, entre las que quedan disponibles, en el Almacén de Música de M. Fernández Benítez.

Lea V. "El Faro"

EN HONOR DE LOS HIJOS DE CEUTA LA FICHA DE UNO DE LA «QUINTA COLUMNA» DE MURCIA

Nuestra Cruzada salvadora ha sido cantera inagotable de proezas sin cuento en la que no se sabe qué admirar más, si la heroicidad de los que luchaban en los campos de batalla contra un determinado enemigo que con las armas en la mano nos atacaba o se defendía, o aquellos anónimos españoles que en la zona roja, camuflados unos, escondidos otros y los más dando también el pecho, laboraban en silencio entre la retaguardia roja cumpliendo las consignas recibidas de nuestro Movimiento.

Por miles se han dado los casos de estos beneméritos paladines de la Patria que han caído ofreciendo su vida en aras del ideal sacrosanto de España; y muchos, muchísimos, los que incansablemente han laborado en las filas rojas a sabiendas de que si eran descubiertos les costaba la vida.

Ceuta, como en todo, ha dado su rendimiento en este caso; y paulatinamente, a medida que llegue a nuestros oídos la gesta de algún hijo de esta ciudad, la iremos dando a conocer para que su ejemplo cunda y sea espejo donde podernos mirar los demás.

Además, esto evitará que en las ausencias pueda tergiversarse una conducta, a todas luces modelo de amor a España.

Desde Murcia nos envían la ficha de un hijo de nuestra ciudad, que por serlo, nos induce a narrar algunas de sus actuaciones, ya que como bien se indica fué el alma de la célebre "Quinta Columna" de aquella ciudad.

Se trata del capitán del benemérito Instituto de la Guardia civil, don Enrique Granados Bertiel.

La ficha en cuestión dice así:

"Procede de la Guardia Civil, en donde ha prestado relevantes servicios a la Patria y desarrolla una gran actividad, siendo muy competente en los asuntos militares y sobre todo de Orden Público. En la actualidad presta servicio en esta capital de provincia contra su voluntad, pero realiza cuantos actos le son posibles en contra del marxismo, estando muy vigilado por los elementos rojos; de los informes realizados se deduce que puede ser admitido en la Organización Falangista sin titubeos, por su entusiasmo hacia los Nacionales, a los que no se ha pasado por haber fracasado cuantos planes intentó, habiendo estado en peligro por haber sido descubierto una de las veces.

"Entrando a formar parte de los organismos de la Organización "5.ª Columna" de Murcia, se le convoca a una primera reunión en unión de otros elementos, todos oficiales del Ejército, destacando por sus dotes de mando y actividades en favor del Glorioso Movimiento Nacional, quedando desde dicho momento, en cargo de hacerse cargo en su día, de la Jefatura de Orden Público. Días después se verifica otra reunión clandestina, y lleva a la mesa todo el plan de orden público y estratégico para el sostenimiento del mismo en la capital de Murcia y provincia, por los que la Jefatura de la Organización le felicita; todas sus iniciativas son acogidas con entusiasmo y admiración, ya que con ella se dan "pasos agigantados" hacia el fin que se propone dicha "columna" de ayudar a los Nacionales, preparando un complot juntamente

con Valencia, Orihuela y Cartagena. Por descubrir el S. I. M. la organización de Valencia, se verifican algunas detenciones en Murcia y entre ellas la del citado señor Granados, de cuya detención hay que consignar que no sacó en claro el "famoso SIM" ni una palabra, a pesar de los procedimientos salvajes empleados por éste. Fué trasladado después de varios días de permanencia en la Checa del S. I. M., al Castillo de la Atalaya, en Cartagena, en donde estuvo a punto de ser fusilado por los comunistas, pasando cuantas calamidades puede pensar la imaginación ya que hasta el alimento le suprimieron, a pesar de lo malo y escaso que era el que daban. Así transcurrieron unos dos meses, y en la noche del día 28 de marzo, salieron él y otros varios de su encierro, trasladándose seguidamente a Murcia buscando a los elementos de la Falange y en unión de 18 de ellos, se trasladó a la Comandancia Militar, lo que constituyó un acto de valor y heroísmo, dado la numerosa guardia "roja" que en ella había, entrando con la representación civil al despacho del Comandante Militar, el que les entregó el mando de la Plaza de Murcia. Acto seguido y después de estar constituida dicha Comandancia con elementos ya nacionales, se trasladó al Gobierno Civil con solo 8 individuos, arengando a las fuerzas de asalto que en él habían y desarmado la policía secreta, haciéndose cargo de la Jefatura de Orden Público, conforme a su compromiso.

La labor llevada a cabo por el señor Granados en la referida Jefatura es de tal encomio que sería digno de detallarse pasa a paso su actuación.

Es copia de la ficha que se hizo para su ingreso en la "5.ª Columna" y del expediente de su actuación en la misma.—El Jefe de la Organización "5.ª Columna de Murcia".—Angel Quetglas.—Rubricado."

Con lo expuesto, a nadie ha de caber duda de la actuación de este benemérito patriota que hoy continúa en su puesto laborando por el engrandecimiento de España.

Delegación del Gobierno Nacional

JUNTA PROVINCIAL DE BENEFICENCIA DE CEUTA

"Día semanal sin postre"

Cobranza efectuada en el mes de la fecha:

Cobros a domicilio y en oficinas, pesetas 2.388'90.

Hoteles, fondas, bares, etc., 679'80.
Habilitados, 1.136'70.
Total 4.205'40.

Importan los ingresos las figuradas CUATRO MIL DOSCIENTAS CINCO pesetas, con CUARENTA céntimos, que han sido ingresadas en la cuenta corriente de la Junta del Subsidio al Combatiente.

Ceuta 30 abril 1939.—Año de la Victoria. — El secretario de la Junta, José Cabillas. — Intervine: El vocal interventor, Valentín Rivas. — V.º B.º El delegado presidente, Guítart.

SEGUNDO CONCURSO DE ARTESANADO

El Delegado de Trabajo accidental y Jefe Provincial del Departamento de Post-Trabajo, camarada Cazalla Morales, nos ha manifestado que sostuvo una entrevista con el Inspector General de Falange en Marruecos, camarada Atalaya, y con el Inspector Sindical de Marruecos, camarada Alarcón, quienes le manifestaron que en la audiencia que celebraron con el Excelentísimo Sr. Ministro de Organización y Acción Sindical, éste se mostró muy satisfecho de la organización sindical en Marruecos y de sus actividades, con relación a Post-Trabajo, habiendo recordado que el primer concurso de Artesanado se celebró en Tetuán el pasado año, al que asistió el Excmo. señor Ministro de la Gobernación, señor Serano Suñer.

El Excmo. señor Ministro de Organización y Acción Sindical prometió a los camaradas Atalaya y Alarcón que si sus ocupaciones lo permitieran, vendrá para presidir el segundo Concurso de Artesanado el próximo 18 de julio, Aniversario de nuestro Glorioso Movimiento y que se verificará en Tetuán, con asistencia de nuestras primeras autoridades de la Zona y Plazas de Soberanía, pues como es sabido el Excelentísimo señor Alto Comisario y Su Alteza Imperial el Jalifa, han ofrecido premios en metálico de bastante importancia.

Ni que decir tiene, la importancia que ha de revestir el segundo concurso de Artesanado que se celebrará como antes decimos el próximo mes de julio y al que todos los obreros y artesanos deben prestar la mayor atención y concurrir a él con sus obras o sus trabajos.

Es una obra ésta de la artesanía que el Gobierno y el ministro de Organización y Acción Sindical han puesto una atención preferente, impulsando estas iniciativas y creando la Obra Nacional de Artesanado, en reciente disposición ministerial.

Ayuntamiento de Ceuta

Suscripción abierta en la Depositaria Municipal, a favor de Almería y su provincia.

Suman las relaciones anteriores pesetas 14.240'25.

D. Gonzalo García Moreno, 2; don José García Sáenz, 10; D. Francisco Páramo Metaca, 10; D. Cristóbal del Castillo Lupiáñez, 5; D. Cesáreo Martínez Gadea, 5; D. Manuel Rodrigo Zaragoza, 10; D. Manuel Cazalla Morales, 25; D. Antonio Bianco Carmona, 25; don Antonio Hernández Gómez, 10; D. José Saura Calderón, 25; Reverendas Madres Adoratrices, 25; D. Vicente Gálvez Durán, 3; D. Antonio Aguilar Zubire, 15.

Total 14.410'25 ptas.

Importan las relaciones hasta el día de hoy, las figuradas catorce mil cuatrocientas diez pesetas con veinticinco céntimos.

Ceuta 10 mayo 1939.—Año de la Victoria.

El Depositario,

Noticias varias

A REPONERSE

En el día de ayer marchó con dirección a Málaga a donde va para reponer su salud algo quebrantada, la distinguida esposa del Depositario accidental de Hacienda, de esta ciudad, don Mariano Pérez Garzón. Deseamos a la ilustre dama un feliz viaje y una mejoría rápida.

Instituto Nacional de Segunda Enseñanza «Hispano Marroquí» de Ceuta

Alumnos a los que por este Instituto le ha sido concedida Matricula gratuita para el presente curso de 1938-39:

CONVOCATORIA DE ABRIL

Segunda relación

José María Lara Villalba
 Damián Ibanco López
 Plácido Santos López
 Rafael Torreblanca Gálvez
 Carmelo Manzana Canillas
 Manuel García Menéndez
 Tomás Lara Villada
 Teodoro Rivelles Gómez
 Santiago Moreno García
 Mariano Luengo Sánchez
 Bartolomé Belmonte Morales
 Francisco Santovety Serrano
 María Toledo Bohorquez
 José María Pérez Lorenzo
 Antonio Vera Sánchez
 Carolina Rodríguez de Mejorada
 Fernando Ramos Argüelles
 Angel Pérez Padilla
 José María Gamba Cerezo
 María Rosa Santos Infantes
 Miguel de la Torre Gutiérrez
 Purificación Pérez Lorenzo
 Juan Damián Traverso
 José Fernández Fernández
 Carmen Fernández Fernández
 Manuel Román Martín
 María Aranda Caballero
 Victoria Aranda Caballero
 Carlos Suárez Ramos
 Margarita Suárez Ramos
 Margaen Suárez Ramos
 Rodrigo Suárez Ramos
 Rafael Cañero Piñero
 Alberto Martínez Feros
 Pilar Martínez Feros
 María Minguillón Martínez
 Fernando Rodríguez Ropero
 Juan Sierra Martín
 José Rodríguez Valdivieso
 Francisco Rodríguez Ropero
 Rosario Flores Jiménez
 Adela Jiménez Madrid
 Manuel López Mercader
 Matilde Fajardo Torres
 Concepción López Beltrán
 Francisca Planelles Candelas
 Josefina Lucena Durán
 Fernando Pastor Alvarez
 José Ordóñez Pozo
 María Ranea Sánchez
 Adela Medina Gutiérrez
 Ildefonso Porro Piña
 José Vidal Rodríguez
 Jesús Torreño Maroto
 José Torreño Maroto
 Mariano Torreño Maroto.
 Manuel Arévalo Fernández
 José Arévalo Fernández
 Feliciano Arévalo Fernández
 Francisco Hita Puerto
 María Concepción Sánchez Nogues
 Benito Cachinero Reina
 María Sánchez Fernández
 Alfonso Minaya Martín
 Margarita Andrés Fernández
 Lorenzo Hernández Delgado Mendoza.
 Manuel Visado López
 María Soledad Cañero Piñero

Falangé Española Tradicionalista y de las Jons

ORDEN DEL SECTOR DE MILICIAS DE CEUTA DEL DIA 11 DE MAYO DE 1939. -- AÑO DE LA VICTORIA

Servicio para mañana

Comandante de guardia: Alferez D. Alfonso Moreno Sánchez.
 Imaginaria: Otro D. José Piñero Gavarrón.
 Sargento de guardia: D. Fortunato Hernández Tejero.
 Imaginaria: Otro D. Manuel Aguilar Rodríguez.
 Cabo: D. Ignacio Rivera González.
 Otro: Al-lal Ben Buselham.
 Corneta: Hamed Ben Hadú Belsin.
 Ocho falangistas-traditionalistas de primera línea de la centuria de Depósito.
 Servicio de control: Alferez D. José Piñero Gavarrón.
 Visita de hospital y control: Un cabo y un falangista-traditionalista de segunda línea de la segunda Falange de la primera centuria y un cabo de la centuria de Depósito.
 El suboficial-ayudante, Antonio Sevilla.

LA ACTUALIDAD DEPORTIVA

El acontecimiento deportivo del domingo

La "Copa del Generalísimo", este magnífico torneo nacional que va a disputarse durante el primer Año de la Victoria, nos ha deparado la "suerte" de eliminarnos con uno de los mejores conjuntos con que actualmente cuenta la España Nueva: el Sevilla F. C., que el próximo domingo contendrá con el Ceuta-Sport en nuestro Campor Municipal de Deportes.

No creemos necesario hacerle al aficionado la presentación del notable conjunto sevillano, ni de volcar sobre él toda clase de elogios con vistas propagandísticas. El once Campeón de Andalucía es lo suficientemente conocido y admirado en nuestra ciudad y no necesita ni de aquella, ni de éstos. Bastaría, sin duda alguna, recordar la maravillosa actuación de siete de sus componentes en la selección sevillana que tan neta y brillantemente derrotó al once representativo de Lisboa, cuajado de internacionales, para hacer llenar de bote en bote las amplias gradarías de nuestro recinto deportivo.

Esa recuperación total y definitiva de sus internacionales, Campanal y Leoncito; el maravilloso y eficaz juego de Raimundo, joven interior en quien todos los críticos ven madera internacionalizable; la solidez y valentía de la pareja defensiva integrada por Joaquín y Villalga; y, en fin, la inteligencia y rapidez del ala formada por Torrontegui y López, han quedado de manifiesto en ese trascendental encuentro y dicen muchísimo más que todo cuanto nosotros quisiéramos llevar a las cuartillas.

Por otra parte, el notable conjunto que capitanea Campanal no se desplaza a Ceuta para actuar en un partido amistoso más. Ni para salir del compromiso con dos o tres jugadas que reflejen al espectador su clase. Viene, como en su última actuación ante nosotros, dispuesto a todo, deseoso de lograr una victoria que le permita esperar confiado al segundo match que tendrá lugar en la capital andaluza. Viene, en suma, decidido a clasificarse. Cuanto antes mejor, claro. Y a ratificar las excelencias de su juego, ante los muchísimos condicionales con que cuenta en nuestra localidad.

Se encargará nuestro novel pero entusiasta y voluntarioso equipo de dar-

le la réplica adecuada, poniendo en el encuentro un mayor interés —si ello fuera posible— que cuando logró arrancar un triunfo a tan calificado rival en la segunda vuelta del regional Sur. Sa be el Ceuta-Sport lo que se juega en este encuentro y dudamos de que se deje sorprender ante la fama del adversario.

Por otra parte, al once local le es absolutamente necesario un triunfo holgado para tener posibilidades de éxito en su clasificación. Habrá de saltar al terreno de juego con el ímpetu con que lo hiciera ante el Betis Balompié en el match final del regional andaluz y habrán de multiplicarse todos sus hombres para ver de conseguir ese triunfo claro, con el que poder desplazarse a Sevilla llevando alguna ventaja sobre el cuadro propietario del campo de Nervión.

En el equipo ceutí es probable que haya algunas modificaciones, así como algunas sorpresas, en cuanto a su alineación para el trascendental choque del domingo con las huestes de Campanal. Pero esas modificaciones y esas sorpresas aún no le son permitidas al crítico revelarlas Esperemos, pues. Un poco, un poco de paciencia nada más, queridos aficionados. ¡Y vayan ustedes avisando para que el domingo le tengan preparada, bien tempranito, la comida!

OUT

CARTELERA

CERVANTES

Firme en su propósito de presentar lo más notable del cinema, ESTRENA hoy el formidable film U. F. A. del año 1939

LUZ EN LAS TINIEBLAS

con Mathias Wieman y Brigitte Horney.

LUZ EN LAS TINIEBLAS

Una gran superproducción que se recomienda por sí sola. En el mismo programa el núm. 1 del moderno

NOTICARIO LUCE

presentado por Imperial Film y Exclusivo de esta Empresa.

Comunicado del Estado Mayor de la Comandancia Militar de Ceuta

Se recuerda a los colonos establecidos en Calamocarro y barriada de Benzú, considerada como zona polémica, que para poder permanecer y transitar por ella en la zona fijada por el Bando de esta Comandancia Militar de primero de diciembre de 1936, es preciso para aquellos que no estuvieren ya autorizados en forma permanente, tener al día el pase que a tal fin le habrá expedido o le expedirá la Comandancia de la Guardia Civil, quedando además prohibido llevar máquinas fotográficas.

Para transitar en automóvil por las carreteras desde el Arroyo de Calamocarro a Benzú así como pasar a este último lugar, desde el kilómetro 7 de la carretera que pasa por García Adave, es preciso un salvoconducto expedido por esta Circunscripción, sin cuyo requisito se le prohibirá el paso.

Ceuta 6 de mayo de 1939.

Año de la Victoria.

El Coronel Jefe de E. M.,
Emilio Peñuelas

¡Pídalo!

2 TABLETAS de Doloretas

El antidoloroso ideal

el sobre original

ANUNCIOS BREVES

Hasta 8 palabras 0'50 pesetas. Por cada palabra más 0'10. El impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

HABITACIONES amuebladas. Teniente Pacheco 14. Bajo izquierda.

COMPRO muebles usados. Falange Española 77. Teléfono 819.

ADMITIRIA ofertas de pieles sin curtir de cabra y cordero, abstenerse intermediarios.

Dirigirse al Apartado núm. 82.

RUIZ barnizador de pianos y muebles en general. Duarte 8.

VENDO máquina de escribir portátil "Erika" semi-nueva. Informes en Castelar 4.-1.º

SE COMPRA y vende muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

SE VENDE un mueble americano, práctico para varios usos, desconocido en España. O'Donnell, 7. Pral. Deha.

SE VENDEN muebles y una radio General-Electric. Razon: Teniente Arrabal, 10. Bajo izquierda.

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

CASA IBANEZ

La casa más surtida

Ultimas novedades

JANDILLA

AMONTILLADO MACHARNUDO

Pedro Domecq

y Compañía

JEREZ

IMPORTANTE Y LABORIOSA SESION MUNICIPAL

LAS OBRAS DE CONSTRUCCION DE CASAS ECONOMICAS. -- PAVIMENTACION DE CALLES. -- EL AYUNTAMIENTO HACE SUYA LA INICIATIVA DE INVITAR AL CAUDILLO A QUE VENGA A CEUTA EL 5 DE AGOSTO Y SE ADHIERE A LA PETICION DE QUE SE LE CONCEDA LA LAUREADA. -- UNA PERGOLA PARA EL JARDIN DEL CAPITAN RAMOS

Como de costumbre, en la tarde de ayer celebró sesión nuestro Municipio, siendo presidida por el Ilmo. Sr. Alcalde don Fernando López-Canti y con asistencia de los gestores Sres. Ros, Almela, Orozco, Castellanos, Aldazábal, Domínguez, Aguilar, Calatayud (D. M.), Cazalla, Rallo, Ben Amar, Calatayud (D. C.) y Alvarez.

Fueron leídas la sesión anterior ordinaria y las dos extraordinarias, que fueron aprobadas sin discusión.

Son leídas varias disposiciones que afectan al Ayuntamiento, una de ellas relativa a las Memorias que deberán ser enviadas al ministerio de la Gobernación por los Ayuntamientos de más de 3.000 habitantes, otra sobre la reorganización de los servicios de subsidio al Combatiente y otra sobre la suspensión de expediente de depuración a funcionarios administrativos.

Se da conformidad al informe sobre causar boques en los padrones de calderas y motores a don Antonio Becerra Castañeda y en el de solares y pasos de aceras a don Bonifacio López Pastur causando alia en este último doña María Mary Dauri.

Se da conformidad al informe sobre escrito presentado por el Servicio Nacional de Prensa continuando la suscripción a "Ametralladora" durante los meses de mayo, junio y julio.

En lo concerniente al informe sobre un escrito presentado por la Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta, relativo a las obras de construcción de Casas Económicas, solicitando sea determinado por el arquitecto el sitio en que habrá de construirse el primer bloque de ellas, a fin de complimentar el deseo de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, de colocar la primera piedra en el día de la Fiesta de la Victoria, se da conformidad a que así se haga, siendo el lugar escogido en las proximidades de los grupos ya construidos en la barriada de Sanjurjo.

En el oficio del Excmo. Sr. Delegado del Gobierno Nacional, se indica que por el Ayuntamiento puede ser valorado para, bien recibir el importe de dicho terreno, o tal vez, para contribuir a tan interesante obra social podría aceptar como pago, títulos de participación en la suscripción que en su día fue abierta por la Cámara de la Propiedad Urbana.

El secretario dice que, siendo tenido aquel terreno por el Ayuntamiento en usufructo, no puede ser marcado precio de venta, y si sólo marcar la cantidad que deba satisfacerse por el mencionado usufructo.

Se acuerda que así se haga recibiendo la cantidad que resulte en títulos de acuerdo con la propuesta de Su Excelencia el Sr. Delegado.

En relación a un informe sobre adquisición de un chasis con destino a los servicios contra-incendios, se toma la decisión de sacar a concurso el suministro del mismo, sirviendo de base para el mismo, la oferta hecha por la casa Toledano de Tetuán para un chasis de seis toneladas, en 25.000 ptas.

El Sr. Aldazábal dice que la propuesta del celador del Parque de Bomberos es muy interesante, pues con la compra de este chasis, al que en el mismo Parque se le haría la carrocería

se lograba tener mejor atendido el servicio de incendios, y poder dedicar dos carruajes más al servicio de limpiezas, hoy muy escaso de material.

Pregunta si el precio de este vehículo es con o sin cabina, detalle interesante, pues ésta habría de reunir determinadas condiciones. El interventor que dice estar muy bien enterado, asegura que el precio es con cabina, pero que ya se está de acuerdo en que en el concurso, se hará constar que debe venir sin ella, con lo que la oferta naturalmente mejorará.

De acuerdo con los informes de las comisiones correspondientes, se autoriza para construir viviendas a Sidí Abderraman Ben Kahalud, don José García Moreno, D. Faustino Castejón Moreno, D. José María Rosende, Aixa Ben Sid Mohamed Larossi, así como para que se hagan obras de ampliación de vivienda ya construida D. Arturo Mas Ramos y que construya un muro de contención don Francisco Vega Cebrían.

Se da conformidad a los expedientes sobre pavimentación de las calles que a continuación detallamos, cuyos valores también señalamos y cuyos pliegos de condiciones estarán a disposición de quienes se interesen en tomar parte en los concursos.

Pavimentación de la calle de Linares, las obras se señalan en cantidad máxima de 16.977'13 pesetas; pavimentación de la calle A. Lobo en la suma de 7.481'63 ptas. y G. Serrano en una cantidad de 26.194'96.

Es leído el informe en escrito del arquitecto municipal señor Blein, solicitando dos meses de permiso, por hallarse enfermo, según certificado médico que acompaña. El concejal informa, que sin duda por olvido ha dejado de firmar el mismo, atendiendo las causas que motivan la solicitud, está conforme con la misma. El concejal señor Calatayud (D. Camilo), que pertenece a la Comisión, entiende que este informe debe pasar nuevamente a la misma, pues ni él ni el señor Cazalla, han visto la solicitud en cuestión. En virtud de la petición del señor Calatayud, el Concejo acuerda vuelva dicha petición nuevamente a la Comisión para que informe.

Por Secretaría se da cuenta de que en el expediente sobre adquisición de tubo de goma para el riego de jardines públicos, hasta las doce del día de ayer no se había presentado ninguna oferta.

El señor Aldazábal explica, que ello ha debido ser indudablemente, por carecer de existencias los industriales, por lo que estima que lo más práctico sería que el Ayuntamiento solicitase di visas para traer este tubo y algunas otras cosas necesarias en los servicios municipales, y que se carece de ellas por no existir en depósito. El señor Calatayud (D. Manuel), aclara que esta petición de divisas tendrá que hacerse por el comerciante mayorista de estos artículos, al que el Municipio deberá proveer de una certificación haciendo constar la imperiosa necesidad que de estos materiales tiene, para poder realizar los diferentes servicios.

Se acuerda que el señor Alcalde, llame a su despacho a los comerciantes almacenistas de los artículos necesarios, para que hagan oferta, y al

que en mejores condiciones los ofrezca entregarle la certificación a que aludió el Señor Calatayud, para que le sean concedidas las divisas necesarias.

Por el secretario se da cuenta a la Corporación de que han sido presentados diez recursos de reposición, por otros tantos funcionarios municipales, a los que en tiempo y forma se les notificó la sanción de que habían sido objeto en los expedientes de depuración instruidos.

Varios señores gestores estiman que estos recursos deben ser desestimados, puesto que las instrucciones para la instrucción de los expedientes no hablan de esta clase de recursos, y si del que tienen derecho de hacer en alzada al señor Ministro del Ramo.

El señor Alcalde, por el contrario, cree deben pasar a la Comisión nuevamente, para que con su informe se acepten o desestimen según su leal saber y entender.

El gestor señor Cazalla, considera que este trámite es innecesario, ya que las instrucciones son bien claras y concretas, pero el Alcalde por el contrario, opina que así debe de ser, pues el recurso de reposición es según la Ley Municipal, el primer trámite que ha de llenarse, para después ir al de alzada.

Ante la disparidad entre la Ley Municipal y las instrucciones recibidas para cumplimentar los expedientes, hay una discusión entre los señores gestores y como el acuerdo no se produce, se decide que con la mayor urgencia se dirija al Juez instructor de expedientes, Magistrado señor Entrena, rogándole conteste concretamente si el trámite del recurso de reposición es preceptivo para elevar después el recurso de alzada, o si puede prescindirse de él y los funcionarios están autorizados para dirigir su recurso directamente al Ministro.

Esta gestión, promete el señor Alcalde hacerla urgentemente, quedando el señor Aldazábal en tan pronto como el Alcalde le notifique la contestación, llamar a los compañeros de comisión, para hacer lo necesario y convocar sesión extraordinaria, con objeto de abrir vias fechas, a fin de que no se retrase la solución, con lo que se podría perjudicar a los recurrentes, si ésta se tomase vencido el plazo que la ley concede para entablar el recurso.

Como los recursos han de pasar a la Comisión, son leídos por el señor secretario. Uno de ellos, escrito en forma no muy corriente y poco respetuosa, hace que el gestor señor Castellanos, proteste con energía de los tonos en que está redactada, pidiendo que se envíe testimonio del mismo al señor Juez de Instrucción, por si hubiese materia delictiva en la forma en que el recurrente se produce.

A esta petición, se unen unánimemente todos los gestores, y en acta constará el acuerdo de que por unanimidad se dé cumplimiento a la petición del señor Castellanos, que es la de toda la Gestora.

En oficios, es leído uno del Excelentísimo Sr. Alto Comisario, transcribiendo otro del ministerio de la Gobernación, relativo a la cuestión de barracas planteada ante el primero por el Fiscal de la Vivienda. Tema muy inte-

resante del que nos ocuparemos con más detención.

Es leído otro oficio del ministerio de la Gobernación, relativo a las normas a seguir, en relación con el cambio den ombre de calles, que sólo podrán ser cambiadas, cuando el que detentan constituya un agravio a la Nación o a sus jerarquías.

Es nombrado el gestor señor Aguilar presidente de la Comisión tercera de Reclutas, en sustitución del señor Dotres, que, como saben nuestros lectores, ha dejado de pertenecer a la Gestora, a petición propia, y por las razones que ya expusimos en su día.

El Delegado del Gobierno Nacional remite al Ayuntamiento el presupuesto de las obras que han de realizarse en un cuartel, para la preparación de calabozos para los detenidos, que asciende a la suma de 9.870 pesetas.

Ruega al Ayuntamiento anticipe esta suma, para que las obras puedan ser realizadas sin retraso, comprometiéndose a satisfacer la expresada suma con el producto de los ingresos del sello Pro-Ceuta, que se pondrá en circulación en plazo muy breve. Se accede a la petición del Excmo. Sr. Delegado del Gobierno.

Por la Secretaría de la Junta para la Reconstrucción Nacional, se da cuenta de haber satisfecho la suma de pesetas 2453, para obras realizadas en la Escuela particular de la barriada España. Para compensar esta suma, percibirá el alquiler de 90 pesetas mensuales en que ha sido concertada.

Por el gestor señor Aguilar, se presenta un escrito sometiéndolo a la consideración del Ayuntamiento, que próximo el licenciamiento dispuesto por el Caudillo, en breve, se reintegrarán a sus destinos millares de españoles y que entre ellos, habrá muchos que se reincorporarán al Ayuntamiento. Estos valientes que de forma tan noble y voluntariosa han laborado por España en los campos de batalla, al regresar a sus hogares, en sus habituales ocupaciones, seguirán sirviendo a la Patria.

Para demostrarles que en la retaguardia también hemos cumplido cada uno con la misión que se nos confió, pide que se tome el acuerdo de que a los funcionarios municipales se les notifique que la Gestora vería con agrado que todos sus empleados acudieran puntualmente a sus obligaciones, respetando rigurosamente las horas de entrada que rigen, con lo que verán los que vuelven, que aquí también se ha laborado con entusiasmo por España.

Como es natural, el acuerdo solicitado por el gestor señor Aguilar, es aprobado por unanimidad.

El gestor señor Cazalla, somete a la consideración de sus compañeros de cabildo, que terminada la guerra con la gloriosa victoria de las armas de Franco, el Ayuntamiento debería tomar el acuerdo de celebrar sus tradicionales fiestas de homenaje a la Virgen. El acuerdo es tomado por unanimidad, en cargándose a la Comisión de festejos que presidirá el Sr. Alcalde, haga los proyectos y que por el interventor se arbitre la manera de proveer a los fondos necesarios.

También pide el señor Cazalla, que el Ayuntamiento de Ceuta en represen-

Alhajas

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS,
OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS
DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA

"La Esmeralda"

FALANGE ESPAÑOLA, 6

CEUTA

TELÉFONO 7-9-5

COOPERATIVA TRANSPORTES

DE MARRUECOS

Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español por confortables y rápidos autocars

PUNTUALIDAD EN SU SALIDA

Para informales: En la Estación de Autobuses

AGENCIA BILBAINA

Teléfono 1-9-6

CEUTA

Las fiestas de la Victoria en Palencia

Palencia, 10. — La Jefatura Provincial de Propaganda trabaja intensamente en la organización de las Fiestas de la Victoria.

El gobernador civil, señor Martí Alvaró; gobernador militar, señor Ribas de Pina; alcalde, señor Martín Mateo; presidente de la Diputación, señor Pérez de Guzmán, han decidido el proyecto de los actos a celebrar, que puede asegurarse revestirán una brillantez extraordinaria.

En el sugestivo programa que proyectan figura el desfile de una gran cabalgata con gran número de carrozas representativas de los principales hechos de la guerra.

El Ejército, Falange, Cruz Roja y Frentes y Hospitales, Fábrica de Armas, Cámara de Comercio y otras entidades presentarán magníficas carrozas.

La Comisión ha invitado a las fuerzas de Voluntarios italianos para que formen parte de la comitiva y para que en ella resplandezca la entrañable unión de los dos países y sea posible tributar a los valientes luchadores el homenaje de la ciudad, por los que con valor dieron su sangre en la defensa de la civilización católica y de la independencia de España.

Los Voluntarios italianos han aceptado complacidos la invitación y presentarán también dos magníficas carrozas. — (Usl.)

VIGILANCIA CONTRA EL ABUSO DE LOS PRECIOS

Sevilla, 10. — La Secretaría Local de F. E. T. y de las J. O. N. S. ha publicado una nota, inspirada en la más escrupulosa vigilancia de los precios abusivos y a tal fin ordena en ella a todos los afiliados de la organización, que denuncien cuantas infracciones conozcan.

terminado, para venir a Ceuta a recogerlo.

La Corporación acuerda imprimir la mayor prisa en la confección del mencionado guión.

El señor Aldazábal, pide que se remitan oficios a algunos propietarios de la calle Gautier, en Hadú, para que en un plazo breve, pongan aceras en sus propiedad, conminándoles con sanciones si no cumplen lo ordenado.

El mismo gestor, dice que quisiera volver a tratar del asunto del permiso del señor Blein, a quien se le hace un grave perjuicio con el acuerdo de que vuelva su solicitud a la Comisión.

Como naturalmente, al pedir que volviese a la Comisión, no guía a ésta ningún propósito de perjudicar en su salud al Arquitecto, en la mañana de hoy, a las 9, se reunirá en el Ayuntamiento, para informar dicha solicitud de permiso y la Corporación aprueba de antemano el informe que emita con relación a este asunto.

Y, por fin, el señor Ros pide permiso para ausentarse durante un mes, por tener imperiosa necesidad de ir a la península. El permiso le es concedido.

El señor Alvarez hace observar, que quizás si se va el señor Ros, cuando vuelvan a sesión los recursos de reposición, no hubiera bastantes concejales para tomar acuerdo, manifestando el señor Ros, que él puede muy bien retrasar su salida tres o cuatro días.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levanta la sesión, siendo bastante pasadas las 21'30 horas.

VON RIBBENTROP CONFERENCIA CON HITLER

Berlín, 10. — Ayer llegó de Munich el ministro de Relaciones Exteriores, von Ribbentrop, pasando casi toda la tarde conferenciando con el Canciller Hitler, al que dió cuenta de las conversaciones que ha celebrado en Milán con el ministro de Negocios Extranjeros de Italia, Conde Ciano.

EN HOMENAJE A LOS CAIDOS POR LA PATRIA

Sevilla, 10. — El Real Círculo de Labradores proyecta para mañana celebrar un acto necrológico en memoria de los socios e hijos de ellos, caídos en la defensa de nuestra gran Cruzada.

Se propone este Círculo colocar una lápida en el salón principal, con la lista de los nombres de todos estos gloriosos mártires de la Patria, los que dieron con su vida un hermoso ejemplo de heroísmo.

EL GENERAL QUEIPO DE LLANO, PRESIDENTE DE HONOR DE LA JUNTA DE RECONSTRUCCION DEL TEMPLO DE SAN JULIAN

Sevilla, 10. — El general Queipo de Llano ha aceptado la presidencia de honor de la Junta nombrada para la reconstrucción del templo de San Julián.

Forman parte también de esta Junta el eminente charlista García Sánchez, Pedregal, Siurot, Sánchez y Bermudo.

El Cardenal ha bendecido a la Junta, enviando un donativo de mil quinientas pesetas.

Pidiendo la Laureada para el Generalísimo

Córdoba, 10. — El Ayuntamiento de esta ciudad, ha acordado unirse a la petición formulada por el Municipio madrileño, solicitando del Gobierno la concesión de la Gran Cruz Laureada de San Fernando para S. E. el Generalísimo Franco.

IMPORTANTE CARGAMENTO DE PATATAS PARA ANDALUCIA

Sevilla, 10. — Según noticias de Málaga se espera en aquel puerto la llegada de un gran cargamento de patatas, procedente de Holanda y que serán destinadas al abastecimiento de las provincias de Málaga, Sevilla, Granada y Córdoba.

LA RECUPERACION DE BIENES PERTENECIENTES AL OBSERVATORIO DEL EBRO

Barcelona, 10. — Ayer estuvo en la Jefatura de Policía, el Sub director del Observatorio del Ebro, para gestionar la recuperación de parte de la biblioteca y algunos muebles del citado organismo que, según parece han sido ya localizados.

EL ILUSTRE MEDICO GOMEZ ULLA SE ENCUENTRA ENFERMO

Sevilla, 10. — Se encuentra enfermo el ilustre médico militar, señor Gómez Ulla, por cuya causa ha sido aplazada la conferencia que tenía que pronunciar en el Ateneo.

La conmemoración de la venida de la Virgen del Pilar a Zaragoza

Zaragoza, 10. — En la mañana de ayer se reunieron el Presidente de la Diputación y el Alcalde de Zaragoza, con el fin de tratar de la conmemoración de la venida de la Virgen del Pilar a la capital aragonesa. Ambas autoridades han expresado su agradecimiento al Gobierno, por haber autorizado en su última reunión, la emisión de un sello conmemorativo para costear los gastos del centenario.

El Presidente de la Diputación, al recibir a los representantes de la prensa, les manifestó que se hallaba muy satisfecho por la decidida y entusiasta colaboración prestada para la celebración del centenario por el Ministro de la Gobernación Sr. Serrano Suñer, de quien hizo justos y calurosos elogios.

La noticia del lanzamiento de una emisión de sellos de correos, dedicado a estos fines, ha sido recogida con indescriptibles júbilo en toda la capital.

SOLEMNES ACTOS RELIGIOSOS EN CHIPIONA

Cádiz, 10. — El pueblo de Chipiona prepara, con indescriptible entusiasmo, la celebración de varios actos religiosos, para dar las gracias al Todopoderoso por el feliz término de la guerra.

La Virgen de la Regla, Patrona de dicha localidad, será sacada procesionalmente después de celebrarse un solemne tríduo que empezará mañana, jueves.

El próximo sábado tendrá lugar en el santuario una misa de comunión general y el día 14, la procesión de la venerada imagen, que será trasladada a la parroquia.

En Chipiona y demás pueblos costeros de la región reina gran júbilo ante la celebración de estos actos.

PEMAN DA A CONOCER SU OBRA "LA HEROINA VIRREINA"

Sevilla, 10. — Esta noche, el eximio poeta, don José María Peman, dará lectura en el Alcázar a su obra "La Heroína Virreina", rodeado de gran número de distinguidos escritores y artistas.

La obra tiene como fondo, la historia de nuestro Imperio colonial y recuerda nuestra obra colonizadora en América.

JOVENES FALANGISTAS DE HUELVA Y CORDOBA EN SEVILLA

Sevilla, 10. — Han estado en esta capital varios jóvenes de Falange Femenina de Huelva y Córdoba, que forman parte de la expedición que se trasladará a Medina del Campo, con objeto de asistir a la gran concentración falangista. Han realizado interesantes en sayos de bailes regionales, habiendo sido alojadas en domicilios particulares.

EL LIBRO BLANCO SOBRE EL ASUNTO DE PALESTINA

Londres, 10. — Según el diario "Daily Telegraph", de esta mañana, hoy será publicado el libro blanco, que contiene la propuesta definitiva de Inglaterra sobre el asunto de Palestina.

tación del pueblo ceutí, haga suya la iniciativa de pedir al Caudillo en nombre de éste, que honre con su presencia el homenaje que se ofrezca a la Santísima Virgen, en ofrenda de gratitud por las mercedes recibidas.

El Ayuntamiento acepta con entusiasmo la idea del señor Cazalla, que se pondrá en práctica inmediatamente.

El señor Aguilar, hace observar al Ayuntamiento, la necesidad de dotar al jardín del Capitán Ramos, de pérgolas u otro sistema para que los niños puedan tener un sitio con sombra, en las sofocantes tardes que con el estío han de venir muy en breve.

Se estudiará la manera de complacer al señor Aguilar, y desde luego, si se encuentra solución, se aplicará rápidamente.

El señor Domínguez, denuncia que en el Pasaje del Recreo Alto, hay gentes que se aprovechan de las fuentes puestas, para explotar el suministro del agua.

Una de ellas, la explota una mujer, que dice que para responder del agua gastada tiene hecho un depósito en la Compañía de 250 pesetas.

Vende el agua, a cinco céntimos los dos cubos.

La segunda fuente, la explota un hombre, que también dice ha depositado 150 pesetas. Este cobra el agua, a 5 céntimos dos cubos pequeños y 10 céntimos por 3.

Se pide la nota que presenta, y se averguará lo que haya de cierto, sancionando a los desaprensivos.

El gestor señor Domínguez, recuerda nuevamente las luces que deben ponerse en el jardín del Capitán Ramos, contestando el Alcalde que ya han sido dadas las órdenes oportunas al Arquitecto.

El señor Castellanos, somete a la consideración del señor Alcalde, que ha ce unos días, cuando acompañando a S. E. el Delegado del Gobierno para repartir babys a los niños de la escuela de Benjú, fueron el Delegado de Auxilio Social, camarada Orozco, y él, vieron que, como toda vivienda el maestro tenía puesta una cortina detrás de la cual estaba la cama y cocina para el matrimonio y varios hijos. Pide se le haga allí un tabique que por lo menos dé un aspecto más humano a aquella habitación.

El Secretario dice, que, como la vivienda, que sólo es un salón, no es propiedad del Ayuntamiento no es aconsejable hacer obras.

El Alcalde explica que mandará llamar al señor maestro, para ver si hay medio de hallar en aquellos contornos una vivienda desocupada, que se alquilará.

El señor Ros propone que nuestro Municipio tome el acuerdo de adherirse a las peticiones hechas por los Ayuntamientos de Santiago de Compostela, Madrid y Melilla, de que sea concedida la Laureada de San Fernando a Su Excelencia el Jefe del Estado e invicto Caudillo, Generalísimo Franco.

El señor Alcalde y todos los gestores aceptan con entusiasmo la iniciativa del señor Ros, y se pondrá un telegrama de adhesión al Ayuntamiento de Santiago, que es el que lleva la iniciativa.

El señor Cazalla da cuenta de una carta recibida del comandante de la 18 Bandera de La Legión, agradeciendo el ofrecimiento de dedicar a la misma un guión bordado primorosamente, y en nombre propio y el de sus oficiales da las más sentidas gracias, enviando unos diseños que se le pidieron.

En su cariñosísima carta, expresa el afán que tiene toda la bandera de poseer el delicado recuerdo de Ceuta, esperando que se les comunique que está

DOCTORA ANTONIA CASTILLO
ESPECIALISTA EN PARTOS Y
ENFERMEDADES DE LA MUJER

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC

CEUTA

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR
CASA CENTRAL EN MELILLA

TETUAN

DELEGACION GENERAL DE "EL FARO": CALLE GENERAL SANJURJO, NUMERO 14, BAJO, EN DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS OFICIALES Y ESQUELAS DE DEFUNCION, DESDE LAS 3 DE LA TARDE A UNA DE LA MADRUGADA -- TELEFONO 6-2-6

COMENTARIOS RAPIDOS

El Servicio Social de la Mujer

Hace unos días publicábamos en estas mismas columnas una copia de la circular que en el Departamento Provincial del Servicio Social de la Mujer de Marruecos y plazas de Soberanía se había recibido relacionada con la exención a que tienen derecho aquellas camaradas que, por haber sido en los territorios hasta ahora liberados y encontrarse incursas en algunos de los apartados del Decreto que creó aquella obligación impuesta a la mujer española, no habían podido, ógicamente, acogerse al mismo. Se les amplía, a estos efectos el plazo de admisión de las citadas solicitudes. Hoy también publicamos copia de otra circular también de la Delegación Nacional de Auxilio Social que fija el tiempo a incorporarse de aquellas que residiendo accidentalmente en alguna población nacional deseen trasladar su residencia y continuar la prestación de su servicio en otra recién reconquistada. Para éstas comenzará el día primero de julio próximo el tiempo de su continuación en estos simpáticos deberes.

Una y otra circular de uno de los mejores servicios organizados en la retaguardia y hoy que funciona normalmente en toda la España Una, Grande y Libre y las constantes instrucciones que se reciben relacionadas con el mismo, ponen de manifiesto el supremo interés que existe por parte de los organismos superiores en ir encajando las actividades de la mujer en cooperaciones y colaboraciones que afines a su temperamento y aptitudes contribuyan al resurgimiento de la Nación poniendo de aquí en adelante, como con anterioridad lo hicieron en plena guerra, su mayor entusiasmo, su mejor voluntad a las tareas comunes de todos los españoles.

El Servicio Social de la Mujer, obligación solemne de toda española para con el Caudillo y con España fija como límite de esta obligación un periodo, seguido o durante tres años de seis meses. Pero no hay que olvidar que la falangista, es decir, la mujer afiliada a Falange Española Tradicionalista y de las Jons., aquélla que estampó su firma al pie de la ficha de inscripción y firmó el juramento de afiliada, está sujeta toda su vida al mejor servicio de Falange, que es el del Caudillo y de España. Y que si bien el certificado de prestación de servicios después de la publicación del decreto o el de haberlo prestado con anterioridad al 11 de octubre de 1938 le da derecho a lucir con orgullo uno u otro emblema, en cambio, para la falangista que sobre la camisa azul lleva ese emblema y junto a él los yugos y las flechas, nunca quedará exenta de una continuación de servicio, ya que Falange como Milicia sagrada es una constante velación y eterna guardia de servicio.

Por eso cuando cumplidas sus obligaciones como ciudadanas ante el Decreto del Jefe del Estado, pasan a las Secciones Femeninas para que encuadradas en los servicios de las mismas, continúen, ya como falangistas a pres-

tar su colaboración a la obra de España y a las órdenes del Caudillo como Jefe Supremo de España y de Falange.

No lo deben olvidar aquéllas que ya lucen sus emblemas de una clase o de otra. Los deberes del Servicio Social tienen un límite de seis meses. La de afiliada a Falange duran toda la vida.

AUXILIO SOCIAL

TRASLADOS DE CUMPLIDORAS DEL SERVICIO SOCIAL A LA ZONA ULTIMAMENTE LIBERADA

La característica especial que por múltiples circunstancias se produce en orden al traslado de las cumplidoras del Servicio Social desde la que era, antes de la total liberación del territorio rojo, zona nacional, a provincias últimamente conquistadas, hace necesario reglamentar de manera especial su desenvolvimiento.

Disponiendo de tres meses de plazo para la incorporación de las cumplidoras al Servicio Social, hemos de utilizar este periodo de tiempo para la organización de nuestros nuevos Departamentos Provinciales y por consiguiente no comenará a funcionar el Servicio Social en la forma ordinaria en la zona recientemente liberada, hasta el día 1 de julio próximo.

Por consiguiente las cumplidoras del Servicio Social que habiendo venido controladas por otros Departamentos, deseen trasladarse a las provincias de Madrid, Guadalajara, Cuenca, Ciudad Real, Murcia, Albacete, Almería, Valencia, Alicante y Jaén, deberán ser advertidas de que no podrán proseguir su servicio hasta el mes de julio como fecha más próxima.

Los traslados se verificarán con arreglo a las disposiciones contenidas en nuestra circular número 53 y por consiguiente, necesariamente habrán de ser aprobados por este Departamento.

Para mayor facilidad se reunirán las nuevas instancias que las trasladadas presenten y se enviarán en unión de la libreta historial y certificado de servicios formando bloque, al Departamento a que el traslado se verifica.

Se publica esta nota por la que se advierte a todas las cumplidoras a quienes interese cambios de residencia, de la naturaleza de aquéllas a que se refiere esta circular que, deberán formalizar su cambio de residencia puesto que de no hacerlo se les irrogarian los correspondientes perjuicios. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España! Es copia. — El Jefe del Departamento Provincial de Marruecos y Plazas de Soberanía.

Tetuán, 11 de mayo de 1939. — Año de la Victoria.

Café Las Campanas

El mejor de todos. Tueste diario
ALMACENES M. CARRION
O'Donnell, 9 TETUAN

Noticias varias

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña que se le impondrá el nombre de Ana María, la bella y distinguida esposa del Interventor de Aduanas, don Eduardo Ronzano Barrero, de soltera Julieta Llodras Isacco, quedando tanto la madre como la recién nacida en buen estado de salud.

Nuestra sincera felicitación a los señores de Ronzano por tan grata nueva.

REGISTRO CIVIL

En el día de ayer se verificaron las siguientes inscripciones:

Natalicios:

Ana Rojas Palma hija de José y de Josefa.

—Antonio María Albarracín Padilla, hijo de Andrés y de Francisca.

Defunciones:

Elias Rosales González, natural de Granadella (Santa Cruz de Tenerife), de 21 años de edad, soltero, hijo de Elias y de Emilia.

CUIDADO CON LOS PERROS

En la mañana de ayer fué mordido por un perro el menor Luis Trujillano Puya de 6 años de edad, domiciliado en la calle Calvo Sotelo, habiendo resultado con lesiones leves, salvo complicaciones.

Por personal de la Policía fué recogido el animal propiedad de José Medina, e ingresado en el Matadero Municipal para sufrir la correspondiente observación.

FARMACIA DE GUARDIA

Para esta noche le corresponde el turno de guardia a la Farmacia Rollan, establecida en la calle Generalísimo Franco, esquina a Sidi Mandri.

Delegación de Hacienda

IMPUESTO DE PATENTES

Segundo trimestre de 1939

Se recuerda a los señores contribuyentes por dicho concepto en esta capital y poblados de Castillejos, Rincón del Medik y Río Martín, que el periodo voluntario de cobranza para las cuotas correspondientes al segundo trimestre del actual ejercicio dió principio en primero del mes actual y terminará el día 31 del mismo.

Transcurrida esta fecha los contribuyentes que no hubiesen satisfecho sus cuotas, incurrirán en el recargo de apremio del 10 por 100, que automáticamente se elevará al 20 por 100, a partir del día 1 de julio, si no hiciesen efectivos sus descubiertos.

Tetuán, 10 de mayo de 1939. — Año de la Victoria.

El Representante,
F. de Heralde.

Agencia DELGADO

DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Jefatura Provincial del Servicio Nacional de Propaganda

PROGRAMA DE LA EMISORA

JUEVES, 11

Sobremesa. — A las 13'30: fantasía de "La Tempranica". Preludio de "El anillo de hierro". "La leyenda de un beso". Dúo de Maruxa y Pablo. Dúo y brindis de "Marina".

A las 14'00: intermedio hablado.

A las 14'05: música variada.

Tarde. — A las 20'00: música ligera.

A las 20'15: boletín informativo.

A las 20'30: cante flamenco.

Aviadores españoles invitados a pasar un mes en Alemania

Burgos, 10. — La gloriosa Legión Condor ha invitado a los Oficiales aviadores que han colaborado con ella, durante su brillante actuación en la Cruzada española para que pasen un mes en Alemania, siendo costeados por el Reich todos los gastos que ocasione su estancia en aquel país.

Los invitados saldrán de Vigo, después del gran desfile que se celebrará en León.

LOS TRABAJOS DE RECONSTRUCCION DEL PUERTO DE VALENCIA

Valencia, 10. — El Alcalde de esta capital ha celebrado una reunión con la Junta de Obras del Puerto, preparatoria de los trabajos que van a comenzar para la reconstrucción del Grao. Con este motivo se han puesto de acuerdo las distintas Autoridades sobre las obras que han de llevarse a cabo, procediéndose a una nueva organización de los poblados marítimos.

SE RECUPERA UN VALIOSO TESORO

Barcelona, 10. — En la Jefatura de Policía, se ha informado a los periodistas de haber sido recuperado un valioso tesoro consistente en una valiosa Custodia de oro, diamantes y rubíes, un reloj de oro, una cuchillera y otros efectos.

Este tesoro ha sido entregado por una persona a la que se lo confió un sacerdote del que nada se ha vuelto a saber.

PREPARANDO LA FIESTA DE LA VIRGEN DE LOS DESAMPARADOS

Valencia, 10. — Por la proximidad de la Fiesta de la Virgen de los Desamparados los literatos se dedican a exaltar la imagen tan venerada en esta capital, atendiendo también trabajos especiales de orden patriótico.

Con motivo de la mencionada fiesta se espera que reaparezca la antigua revista, "La Patrona de Valencia", que desde hace diez y siete años se venía publicando.

Doctor González-Haba

GARGANTA-NARIZ Y OIDOS

Consulta de 3 a 5

Agustina de Aragón, 2, entresuelo

CEUTA

En TETUAN: jueves y domingos, de 6 a 8

O'Donnell, número 12, primero

Agencia RAUDA

CARDENAL CISNEROS, 10. -- TETUAN

TELEFONOS 4-4-4 y 6-0-5

Billetes de avión para Melilla, Málaga, Sevilla, Madrid, Burgos, Zaragoza, Barcelona, Palma de Mallorca, Roma, Lisboa, etc. Precios de tarifa. Máquinas de escribir, Neveras, Matriculación de automóviles, Carnets de chefs, Certificados de penales, Ultimas voluntades, etc.

Economía, seriedad y rapidez

Cuatro Concursos de EL FARO

PARA SU NUMERO EXTRAORDINARIO
DE 150 PAGINAS, DEDICADO A LA
Virgen de Africa, Patrona de Ceuta
Y AL ANIVERSARIO DEL
Paso del Convoy de la Victoria

**Numerosos premios
EN METALICO**

**Un acto público de homenaje
A LOS PREMIADOS**

EL PRIMER CONCURSO

PARA DIBUJANTES

De Ceuta, Melilla y Marruecos español
Premio único: QUINIENTAS ptas.

Deseando que la portada de nuestro número extraordinario de 150 páginas sea también algo extraordinario, abrimos este Concurso cuyas condiciones son las siguientes:

Primera. — EL FARO establece un premio en metálico de quinientas pesetas para un dibujo acabado, en tres colores planos y el negro, en condiciones de obtenerse de él los clichés correspondientes. Las dimensiones del dibujo han de ser éstas:

54 CENTIMETROS DE ALTO POR 36 DE ANCHO

Segunda. — La expresión gráfica ha de estar formada por la más artística composición de las siguientes figuras: La Virgen de Africa; el Generalísimo Franco; el paso del convoy; el monte Hacho.

Tercera. — El texto que ha de llevar es el siguiente: (En la cabecera): EL FARO. Día de la mañana. Número extraordinario 5 de agosto de 1939 Y como explicación de la portada, lo siguiente:

El Caudillo pone el paso del Convoy bajo la protección de la Virgen de Africa, Patrona de Ceuta.

Cuarta. — El plazo de admisión es hasta las doce de la noche del próximo día 20 de este mes.

Quinta. — Cada concursante deberá mandar su trabajo, sin firma ni nombre alguno, sino con un lema o contraseña que remitirá en otro sobre aparte, certificado y lacrado y conteniendo además su propio nombre y su dirección.

Sexta. — El Jurado dictaminará y entregará el premio, en el plazo máximo de cinco días, y estará integrado por el gerente y por el Redactor-jefe de EL FARO; por don Juan Angel Rodríguez, gerente de la imprenta "Olimpia", y por el Director de la Agencia Hispano-Marroquí de Informaciones de Prensa.

HOMENAJE A LOS QUE RESULTEN PREMIADOS EN ESTOS CONCURSOS

Para que su mérito tenga el relieve adecuado y sirva de estímulo a la juventud estudiosa, organizaremos, para una fecha del mes de agosto, en el período de fiestas, un acto cultural y simbólico en nuestro gran coliseo Cervantes; invitando al mismo a todos los señores anunciantes y suscriptores de EL FARO

Se confeccionará un programa atractivo, del cual forme parte un acto público de pleitesía y admiración a quienes se destaquen, por su laboriosidad y conocimientos especiales, en estos cuatro Concursos de literatura y arte.

EL TERCER CONCURSO

PARA DIBUJANTES

Tres dibujos a pluma para ilustrar tres páginas

TRES PREMIOS EN METALICO

1.º ptas. 150'00
2.º " 100'00
3.º " 50'00

CONDICIONES

1.º Los trabajos deberán hacerse en tinta china.

2.º Las dimensiones del dibujo han de ser 54 x 36 centímetros.

3.º El tema, o motivo, ha de inspirarse en algo relevante de Ceuta, Melilla y Marruecos español.

4.º El plazo de admisión caduca el 30 de este mes.

5.º El jurado dictaminador será nombrado el mismo día 30 de mayo y dictará su fallo antes del día 10 de junio próximo, entregando seguidamente los premios.

7.º Los dibujos deberán ser originales e inéditos, y los que resulten premiados, pasarán a ser propiedad de EL FARO. Los demás, podrán ser retirados por sus autores, en el transcurso de los treinta días siguientes.

EL CUARTO CONCURSO

PARA FOTOGRAFOS Y AFICIONADOS

Infinidad de premios

Uno de 60 ptas.

Otro de 50 ptas.

Otro de 40 ptas.

20 accésits de 15 ptas cada uno.

Un número ilimitado de fotografías a 10 ptas. cada una.

CLAUSULAS

1.ª Hasta el día 15 de junio próximo, admitimos fotografías (como mínimo, tamaño postal), de asuntos o temas de Ceuta, Melilla y Marruecos español.

2.ª Las fotografías han de ser inéditas, y en revelado propio para clichés.

3.ª El jurado, el mismo del primer concurso.

4.ª El fallo seleccionador se dará a conocer antes del 5 de julio próximo.

5.ª Después de adjudicados los premios de 60'00; 50'00 y 40'00 pesetas respectivamente, y los accésits de 15'00 ptas cada uno, la Dirección de EL FARO hará una segunda selección, pagando a razón de 10'00 ptas., cada una de las fotografías que publique en su número extraordinario o siguientes.

EL SEGUNDO CONCURSO

PARA POETAS Y ESCRITORES

Dos únicos premios de 150 ptas cada uno

Uno para la mejor poesía, y otro para el mejor artículo en prosa, sobre el tema:

"El paso del Convoy de la Victoria, en 5 de agosto de 1936, organizado y dirigido por el Generalísimo, bajo la advocación de la Virgen de Africa".

CLAUSULAS

1.ª El artículo deberá tener como máximo diez cuartillas a máquina, escritas por un solo lado y a dos espacios.

2.ª Tanto la poesía, como el artículo deben ser rigurosamente inéditos, escritos expresamente para este número extraordinario de EL FARO.

3.ª Se admitirán trabajos hasta el día 30 de junio próximo.

4.ª Cada concursante mandará su trabajo con un lema y una consigna, reservando su nombre hasta una vez conocido el fallo del jurado.

5.ª De este concurso solamente están excluidos los redactores de EL FARO.

6.ª El fallo del jurado deberá ser dictado antes del 10 de julio próximo, entregándose los premios inmediatamente. El jurado de este concurso será designado el mismo día 30 de junio, publicándose sus nombres después de dictado el fallo.

NOTA IMPORTANTE. — Por la naturaleza del tema único, y de su forzada publicación el día 5 de agosto, no puede haber más premios, ni siquiera accésits. No obstante, si el jurado recomendará a la Dirección de EL FARO algunos de los trabajos presentados, como merecedores también de un premio, podrán ser publicados en los días inmediatamente sucesivos al 5 de agosto, y cada autor recibirá la cantidad que corrientemente solemos pagar por esta clase de trabajos de colaboración.

El Número Extraordinario de EL FARO del 5 Agosto 1939

El éxito que logró alcanzar nuestro número extraordinario del 12 de octubre de 1937, en plena guerra, es una garantía de la importancia y seriedad del que preparamos actualmente.

EL FARO solemnizará la histórica y gloriosa fecha del

5 AGOSTO 1936

conmemorando, en igual fecha de este año, el primer aniversario, en la paz, del arriesgado y patriótico paso del

CONVOY DE LA VICTORIA

puesto por el Caudillo bajo la advocación de la Patrona de Ceuta,

EXCELSA VIRGEN DE AFRICA

Glorificaremos la gran fecha con un número extraordinario de

MAS DE 150 PAGINAS

todas las cuales vibrarán de exaltación de las grandes gestas militares de la Victoria, y de sus figuras sobresalientes; y que serán también UN VERDADERO ALBUM de Ceuta, Tetuán, Melilla, Larache, Xauen, Arcila, Alcazarquivir y demás lugares del Norte de Africa.

El Ayuntamiento de Ceuta ha acordado dirigirse a S. E. el Jefe del Estado, Caudillo victorioso de España invitándole a que venga a Ceuta, el 5 de agosto, a postrarse otra vez ante

LA VIRGEN MORENA

en acción de gracias.

Existe también el propósito de organizar una excursión nacional al LLANO AMARILLO, cuna del Movimiento militar.

Iniciativas han sido de EL FARO, que culminarán en esta otra de un soberbio número extraordinario que recoja en una sola vibración nacional a todas las manifestaciones vitales de España y del Norte de Africa.